
Para mí es importante (separación docencia de investigación) porque 

realmente si la tuviera desperdigada a lo largo de todo el curso, yo reconozco 

que aunque sea dar menos horas, acabo desconcertándome de la 

investigación porque tengo tutorías. 


